
 

 

はや２ヶ月  

      ５月３１日（木） 

５月も最終日になってしまい今年度も、はや２ヶ月が

過ぎてしまいました。４月・・年度初めのバタバタから

ゴールデンウィーク・・５月・・運動会・・・アッとい

う間の２ヶ月でした。 

天候も３０度を越えるような日もあればここ数日は雨

模様の肌寒い日が続いています。 

明日から６月・・・今年はやや早めの梅雨入り予想も

出ているようですが、児童生徒、教職員とも健康管理を

しっかりして頑張りたいと思います。 

 

 

歯科検診  

      ５月３０日（水） 

午後から歯科検診がありました。今日は来週から現

場実習に出る、高等部の２，３年生が診てもらいまし

た。よく思いますが、さすが高等部までくると泣いた

り、暴れたりすることが少なくなります。 

慣れなのでしょうか。 

今年度も「全日本学校歯科保健優良校」に推薦して

いただけるとの連絡を受けました。表彰されるかどう

かは分かりませんが、学校歯科医の山下先生のご指

導・ご助言を受けながら、歯磨き指導をしっかりと行

いたいと思います。 

 

 

 

 



 

静かな一日   

      ５月２９日（火） 

先週まで聞こえていた運動会の種目のBGMや応援団

の練習の声が聞こえず、何故かひっそりとした感じが

しました。それだけ先週までの３週間の運動会練習が

スローガン「挑戦～力を合わせてパワーアップ!～」の

とおり、パワーアップしていたのだと思いました。 

この力を次の学習にもつなげていってほしいもので

す。 

学校は次の準備ということで、放課後プール掃除を

行いました。一度では無理なので何回かに分けて掃除

を行います。運動会が終わるともうプールなのかと季

節の過ぎ行く早さを感じます。 

 

 

 運動会   

      ５月２６日（土） 

お昼には３０度を超えるような暑い１日でしたが、

薄曇でやや風があり、絶好の運動会日和になりまし

た。 

今年のスローガン「挑戦～力を合わせてパワーアッ

プ!～」のとおり「負けそうになっても自分に挑戦」し

「一人でできないことも友達や仲間と協力」し、それ

ぞれが練習の成果を十分に出し切ってくれたのではな

いかと思います。今年は結果的に赤団が勝ちました

が、これまでの頑張りを一人ひとりが今後に活かして

いってほしいと思いました。 

 



 

 

 

運動会の準備  

      ５月２５日（金） 

連休明けから３週間、頑張ってきた運動会の練習も今

日が最後、いよいよ明日（運動会当日）を迎えることに

なりました。 

午前中はそれぞれ最終の練習を行い、午後から高等部

の生徒を中心に準備を行いました。こうした準備にも積

極的に取り組む生徒たちを見ていると競技への打ち込み

とは別に誇らしい気持ちになります。明日の天気は良さ

そう・・・みんな元気に笑顔で頑張ってほしいもので

す。 

 

やっぱり運動会の練習   

      ５月２４日（木） 

午前中からグングン気温が上がり、運動場ではゆうに

３０度を越えるような暑い１日でした。ただ、割とカラ

ッとした感じで日陰にはいると、ちょうど汗がひくよう

な爽やかな日でした。 

運動会が目の前に迫り、各学部、種目の練習は行って

いましたが、１つ１つの動きというよりは当日を想定し

てスタートからゴールするまでの一連の流れを確認する

という感じの練習になっていました。 

放課後が応援団長・副団長で選手宣誓の時の立ち位置

の確認等を行っていました。見せ所の一つ、おもいっき

り目だってほしいものです。 



 

青少年赤十字モニター校  

      ５月２３日（水） 

今年度「岐阜県青少年赤十字研究推進モニター校」と

いうことで、岐阜県赤十字社岐阜県支部で行われた指導

者協議会総会の中で、認定証と青少年赤十字旗の授与を

受けました。 

活動助成金として、１００，０００円の交付を受け、

当校としては防災について研究していきたいと思ってい

ます。学校単独ではなく、保護者やできれば地域との連

携も考えられたらとも思っています。 

肩の力を抜いて、有意義に活用したいと思います。 

教育実習生  

      ５月２２日（火） 

昨日より６月８日までの３週間、教育実習のため学生

さんが２名こられてます。２名とも中学部での実習を行

ってもらってますが、フレッシュさと様々なことを見

て・聞いて・吸収しようとする姿にはパワーを感じま

す。毎日、笑顔で頑張ってもらいたいものです。 

今日も快晴でした。こんなに晴れて大丈夫かとも思い

ますが・・・とりあえず明日は雨が降りそう・・・。 

土曜日、運動会は大丈夫かな・・・？。 



訃 報 

  ５月２１日（月） 

開校当初から今年の１月まで医療的ケアの指導医とし

て特に障がいの重い子ども達を診て（見て）下さってい

た「医療法人小林医院・社会福祉法人柊和会」理事長の

小林 収先生が５月１９日にご逝去されました。 

本日、告別式が行われましたが、先生のお人柄・・・

多くの方々がお別れにこられてました。 

謹んでご冥福をお祈りいたします。 

学校は、昼休みの応援練習をはじめ、１日中各学部の

練習がありました。特に応援団の人については、無理せ

ず・・・まずは体調を整えてほしいと思います。 

青少年育成町民会議総会  

  ５月１８日（金） 

明日の午前中、揖斐川町地域交流センター「はなも

も」において、上記の総会が開かれます。 

その中の町内中学校代表生徒による少年の主張に当校

３年生の男子生徒が、開校以来初めて参加することにな

りました。 

タイトルは「伝えたい本当の気持ち」・・・何度も何

度も書き直し、何回も何回も読み返し・・・繰り返し、

繰り返し練習してきました。 

今の思いを素直に表現してほしいと思います。 

 



 

MSリーダーズ交付式  

  ５月１７日（木） 

午前中、運動会の総練習を行いました。それぞれの学

部種目や応援については日に日に上手くなってきていま

すが、ほとんど練習していない開会式の選手宣誓などは

課題が残りました。あと１週間、きっとまとめてくれる

と思います。 

午後から高等部が揖斐警察署長様から「MSリーダー

ズ証」の交付を受けました。また、管内の犯罪発生状況

やMSリーダーズの趣旨や活動内容の説明を聞きまし

た。まずは自分から・・・頑張ってほしいものです。 

内科検診  

  ５月１６日（水） 

午後から内科検診がありました。先週は高等部、そ

して今日は小学部・中学部の検診がありました。 

耳鼻科検診や眼科検診になると、あまりやり慣れて

いないというか、普段触られたり見られたりしないと

ころのため特に小さな子たちは嫌がることが多いので

すが、それに比べると内科検診は毎年スムーズに行え

ているような気がします。 

午前中、小学部が運動会の練習BGMでかけていた

「スーパー 忍者 サスケ」の曲が耳から離れませ

ん。競技はもちろん面白いのですが、曲のインパクト

もなかなかです。 



 

運動会全校練習  

  ５月１５日（火） 

運動会の全校練習があり、応援練習を行いました。 

前に立つ応援団長を中心とした応援団の生徒たちの咽

を嗄らしての声援。それに応えるかのように小学部の児

童たちも頑張って手拍子を打っていました。 

最後に、お互いの応援を見せ合いましたが、大まかな

がら、例年より早めの仕上がりを感じました。 

本番・運動会当日が楽しみです。 

午後から、西濃地区高校・特別支援学校PTA会長・学

校長の合同会議がありました。 

運動会の練習  

  ５月１４日（月） 

昨日までの雨が嘘のような晴天に恵まれた一日となり

ました。連休が明けて一週間・・・運動会まで二週間と

いうことで、運動会の種目練習も少しずつ大道具や小道

具、BGMが揃いだし、それなりの雰囲気が出始めてき

たように思います。午前中、小学部・中学部が運動場で

練習をしていましたが、体調には十分に気を付けていき

たいと思います。 

小学部３年が、社会科の「わたしのまち みんなのま

ち」の調べ学習で「大津谷公園キャンプ場」と「池田公

園」に出掛けました。 



 

 

眼科検診  

  ５月１１日（金） 

午後から眼科検診がありました。開校以来お世話に

なっている眼科医の小森先生ということもあり、サッ

と検診をしていただけるため、小さな子ども達も抵抗

なく済ませることができました。 

同窓会の新旧役員会もありました。今年度の同窓会

総会並びに同窓会は６月１０日（日）に決まりまし

た。これから案内が出るかと思いますのでよろしくお

願いします。 

明後日（5/13）には「はなもも」でいびがわ健康福

祉フェアが開催され、当校も作品を出しますのでぜひ

お出掛け下さい。時間は9:30～14:00です。 

内科検診  

  ５月１０日（木） 

午後から内科検診がありました。今日は高等部という

こともあり、静かに受診することができました。 

校医の西脇先生に、今のところみんな元気そうだし、

大丈夫そうですね。と言われ、“ホッ”とひと安心と言っ

たところです。 

          



命を守る訓練  

  ５月８日（火） 

今年度１回目の命を守る訓練（避難訓練）を行いまし

た。９時５０分、地震に続き、本館３階・調理室より出

火という想定で訓練を行いました。 

消防士さんにも見に来ていただきましたが、上手にス

ムーズに避難ができたとの感想をいただきました。ただ

し、例えば逃げるときの姿勢は低くだとかという細かい

ことになると不十分な部分もあるので、先生方が率先し

て手本を見せられると良いとのアドバイスもいただきま

した。 

訓練後、消防自動車に乗せていただきました。 

応援練習  

  ５月７日（月） 

待ちに待ったGW（ゴールデンウィーク）も終わり、

少しドタバタした４月からいよいよ本格的に腰を落ち着

けて学校生活を送る時期に入りました。 

とは言うものの、今日の２時間目は運動会の全校練習

で「応援合戦」の練習を行いました。あいにくの雨で、

白団が体育館、赤団が多目的室での練習になりました。

両団とも今日はエール交換を中心に手拍子の練習を行い

ました。 

応援団長・副団長さんの喉がつぶれなければいいがと

見ているほうが心配になるほどの力の入った練習でし

た。 



 

明日からGW後半  

  ５月２日（火） 

GW（ゴールデンウィーク）の合間の授業２日目。お

天気は曇りのち雨と、やや肌寒いような感じの一日でし

たが子ども達は元気いっぱいでした。 

明日から後半の４連休になります。この時期、地域の

お祭りで、伝統の和太鼓や山車の上で子ども歌舞伎等が

演じられるところもあるようです。近くでそのような機

会があれば、ぜひ地元の伝統を近くで見ていただけたら

と思います。有意義な連休になりますように・・・。 

今日から５月・・・  

  ５月１日（火） 

GW（ゴールデンウィーク）も前半が終わり、今日か

ら５月が始まりました。 

小学部３年２組は午前中、社会科の「わたしのまち 

みんなのまち」の単元で、「養老鉄道・揖斐駅」「養基

小学校」「池田町役場」の３ヶ所の見学をしました。発

見がたくさんあったようでした。 

午後からは、高等部が運動会の練習でリレーのバトン

の確認をしていました。かなり気温が上がっていました

が、みんなそれぞれの力に合わせて走っていました。 

 



 


